

## Bericht zum Winterausflug vom Samstag, 15. Januar 2022

Der Winterausflug vom Samstag, 15. Januar 2022, hat uns nach Amden-Arvenbüel geführt. Bei super Winterwetter fuhren 16 Kameraden mit dem RE nach Ziegelbrücke und anschl. mit dem Postauto nach Amden-Arvenbüel.



Nach einem Spaziergang zum Chapf mit schöner Aussicht über den Walensee auf die gegenüberliegende Seite und Richtung Glarnerland und einem der

Rundwege trafen wir im Hotel Arvenbuel ein und liessen uns mit einem feinen Fondue verwöhnen. Der gesellige Nachmittag verlief wie im Fluge.





Mit dem Postauto und dem RE fahren wir gutgelaunt, nach einem herrlichen Wintertag wieder zurück nach Wädenswil.



Der harte Kern liess den Tag noch in der Engelbar ausklingen. Ich danke allen die an diesem schönen Ausflug teilgenommen haben.

Euer Rottenführer

Chrigel Dolder